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諸 般 の 報 告 

（令和２年５月２９日～令和２年６月１７日） 

 

５月２９日  健康福祉常任委員会が開催され、付託案件について審査されまし

た。（馬場才委員長、岡由美副委員長、井川晃一、北川光昭、辻谷恵一、中谷

剣将、福田篤志、中林和江の各議員） 

 

同   日  予算決算常任委員会健康福祉分科会が開催され、予算決算常任委

員会から送付された案件について質疑されました。（馬場才委員長、岡由美副

委員長、井川晃一、北川光昭、辻谷恵一、中谷剣将、福田篤志、中林和江の各

議員） 

 

同   日  予算決算常任委員会文教生活分科会が開催され、予算決算常任委

員会から送付された案件について質疑されました。（池添義春委員長、山﨑菊

雄副委員長、西尾勝成、吉羽美華、髙見雄介、中川健、太田徹、森本雄一郎の

各議員） 

 

同   日  総務都市創造常任委員会が開催され、付託案件について審査され

ました。（板東敬治委員長、元橋理浩副委員長、金子英生、北川健治、久野須

賀子、野々下重夫、村上順一、奥大輔の各議員） 

 

同   日  予算決算常任委員会総務都市創造分科会が開催され、予算決算常

任委員会から送付された案件について質疑されました。（板東敬治委員長、元

橋理浩副委員長、金子英生、北川健治、久野須賀子、野々下重夫、村上順一、

奥大輔の各議員） 

 

同   日  予算決算常任委員会全体会が開催され、付託案件について審査さ

れました。（村上順一委員長、野々下重夫副委員長、井川晃一、金子英生、北

川健治、北川光昭、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、山﨑菊雄、吉

羽美華、池添義春、岡由美、髙見雄介、辻谷恵一、奥大輔、中川健、中谷剣将、
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福田篤志、太田徹、中林和江、元橋理浩、森本雄一郎の各議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、役員改選について協議されました。（北川光

昭議長、村上順一副議長、井川晃一、野々下重夫、中川健、太田徹の各議員） 

 

６月 ２日  大阪府都市競艇企業団議会中部ブロック会議が大阪市内で開催さ

れました。（北川健治議員） 

 

６月 ５日  第４回寝屋川市総合計画審議会が開催されました。（井川晃一、金

子英生、岡由美、中川健の各議員） 

 

６月 ９日  議会広報委員会が開催され、議会だより第 236 号の大綱について

協議されました。（北川光昭委員長、村上順一副委員長、久野須賀子、髙見雄

介、奥大輔、中林和江の各議員） 

 

同   日  令和２年第２回枚方寝屋川消防組合議会定例会が開催されました。

（金子英生、辻谷恵一、岡由美、中川健、福田篤志、太田徹、森本雄一郎の各

議員） 

 

６月１０日  全員協議会が開催され、総合センター機能の再構築等検討報告書

（新たな図書館機能等の創造を目指して）について説明が行われました。（北

川光昭議長、村上順一副議長、井川晃一、金子英生、北川健治、西尾勝成、馬

場才、板東敬治、久野須賀子、山﨑菊雄、吉羽美華、池添義春、岡由美、髙見

雄介、辻谷恵一、野々下重夫、奥大輔、中川健、中谷剣将、福田篤志、太田徹、

中林和江、元橋理浩、森本雄一郎の各議員） 

 

６月１２日  議会運営委員会が開催され、６月定例会の運営、日程及び議事等

について協議されました。（野々下重夫委員長、北川健治副委員長、井川晃一、

板東敬治、山﨑菊雄、岡由美、中川健、北川光昭議長、村上順一副議長、委員

外議員 太田徹の各議員） 
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６月１５日  要望書を受理いたしました。提出者は、大阪府歯科保険医協会北

河内地区責任者 南唯廣氏で、要旨は次のとおりです。 

  寝屋川市事業継続支援金制度の対象期間の延長をお願いします。 

 

６月１６日  令和２年度第１回寝屋川市廃棄物減量等推進審議会が開催されま

した。（板東敬治、髙見雄介、奥大輔の各議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、１ 役員改選、２ 一般質問時の説明員の

出席等について協議されました。（北川光昭議長、村上順一副議長、井川晃一、

野々下重夫、中川健、太田徹の各議員） 

 

６月１７日  令和２年第２回大阪府都市競艇企業団議会定例会が大阪市内で開

催されました。（北川健治議員） 

 

 


